

NEWSPAPER

Hari Jadi Kota Blitar ke-116, Ketua DPRD: Pererat Persaudaraan Menuju Blitar Keren

Sumartono - BLITAR.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 3, 2022 - 07:03



Ketua DPRD Kota Blitar, dr. Syahrul Alim (Tengah)

KOTA BLITAR - Momen hari jadi Kota Blitar ke-116 Pemerintah Kota (Pemkot) Blitar turut meluncurkan sejumlah program unggulan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Program pelayanan publik di antaranya, Anjungan Dukcapil Mandiri (ADM) dari Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil),

Mobil Sekolah dan Pelayanan Uji KIR via e-Payment oleh Dinas Perhubungan (Dishub).

Dimomen tersebut, Ketua DPRD Kota Blitar, dr Syahrul Alim menyampaikan selamat hari jadi Kota Blitar yang ke 116 tepatnya pada hari Jum'at 1 April 2022. Hari jadi kali ini mengambil tema 'Rumaketing Paseduluran Hangguyuh Blitar Keren' artinya kurang lebih Pererat Persaudaraan Menuju Blitar Keren.

Pihaknya menyampaikan selamat hari jadi Kota Blitar ke 116 dengan harapan semoga Kota Blitar semakin maju, makmur sesuai visi misi Wali Kota semakin Keren. Pemerintah bersama masyarakat bisa menjaga diri dan waspada karena pandemi belum berakhir.

Meskipun saat ini kasus covid banyak mengalami penurunan tetapi kalau lengah maka akan seperti yang lalu (banyak kasus terkonfirmasi). Kemudian untuk pemulihan ekonomi masyarakat, diharapkan pemerintah lebih mensupport lagi untuk kebangkitan perekonomian, seperti UMKM, pariwisata dan lainnya termasuk pembangunan infrastruktur," Ketua DPRD Kota Blitar saat diwawancarai oleh awak media melalui voice mail, Sabtu (02/04/2022).

Dikatakannya, khusus untuk pembangunan infrastruktur, Syahrul Alim menyebut, ketika Kota Blitar diguyur hujan deras, masih terjadi genangan-genangan air yang cukup tinggi/banjir di beberapa tempat, ini perlu disikapi.

"Melalui visi misi RT Keren, dimana masing-masing RT sudah mendapatkan anggaran. Semoga itu bisa dimaksimalkan untuk kepentingan RT tersebut karena RT lah yang paham kebutuhan warga ataupun lingkungannya," tandas, Syahrul Alim. (Adv/Tn)